

## SE CUMPLE EL DÉCIMO ANIVERSARIO DEL ACCIDENTE DEL JK 5022 DONDE MURIERON 154 PERSONAS. PILAR VERA: "ES UN GESTO CONTRA EL OLVIDO"

Santa Lucía homenajea a las víctimas de Spanair con una placa

### LA PROVINCIA DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA LA OPINIÓN DE TENERIFE

10.08.2018 | 22:58 - Miembros del Ayuntamiento de Santa Lucía, familiares, la presidenta de la Asociación de Afectados del Vuelo JK 5022 de Spanair, siniestrado en el aeropuerto de Barajas en 2008, Pilar Vera, personal de la corporación y ciudadanos anónimos estuvieron ayer presentes en el descubrimiento de la placa en homenaje a las víctimas del accidente de aviación en el décimo aniversario de la catástrofe. La placa está ubicada en uno de los muros de la plaza entre los dos edificios de las Oficinas Municipales de Vecindario, donde hace diez años se hizo el minuto de silencio por los las personas afectadas y sus familiares.

Con este acto Santa Lucía se suma a otros ocho municipios que también tenían personas residentes que iban a bordo de ese avión que nunca llegó a su destino y que conmocionó a la sociedad canaria. Doce de ellas eran ciudadanos y ciudadanas de este municipio. La colocación de este recuerdo se enmarca dentro de un compromiso que adquirió la alcaldesa Dunia González con la presidenta de la Asociación de Afectados del Vuelo JK 5022, que también recoge una colaboración con el concierto conmemorativo del próximo día 18 de agosto en el Auditorio Alfredo Kraus de la capital grancanaria con motivo del décimo aniversario del accidente.

La concejala de Solidaridad Pino Sánchez aseguró que el Ayuntamiento de Santa Lucía quiere con este homenaje reconocer "el trabajo y la labor tan importante que está desarrollando esta asociación no solo al recuerdo de las víctimas sino a la seguridad y a la justicia para alcanzar la verdad de lo que pasó aquel fatídico día".

Por su parte, Pilar Vera mostró su agradecimiento al Ayuntamiento de Santa Lucía y manifestó que "este gesto es una manera de luchar contra el olvido y eso es fundamental para nosotros".

La Asociación de Afectados del vuelo JK5022 rendirá tributo a sus víctimas y a los colectivos que se involucraron en las diferentes labores de ayuda con el concierto especial que subirá al Auditorio Alfredo Kraus a grandes intérpretes y músicos canarios, el día 18 de agosto, a las 21:00 horas.

Así, a dos días de cumplirse el décimo aniversario de la tragedia del vuelo JK5022 del 20 de agosto de 2008, en el que perdieron la vida 154 personas, la Orquesta Sinfónica de Las Palmas, dirigida por el maestro grancanario Rafael Sánchez Araña, interpretará una selección de piezas que forman parte de la identidad canaria y que conectan especialmente con la sensibilidad isleña. Dentro del repertorio destaca el sello de Néstor Álamo, así como la figura de Teobaldo Power y diferentes canciones del folclore canario. Olga Cerpa, Pedro Manuel Afonso, Iván Quintana, Patricia Muñoz e Isabel Padrón prestarán sus voces a este homenaje en el que también participarán el timplista Abraham Ramos y el verseador Yeray Rodríguez.